

Über behördliche Anordnung dürfen die Stücke nicht mit Kleidungsstücken belegt werden. Über jeder sind in der Garderobe abzugeben.

Über behördliche Anordnung sind die Damen verhalten, die Hüte abzunehmen.

Konzertbüro der Wiener Konzerthausgesellschaft

Mozart-Saal im Konzerthause

Donnerstag, den 28. Jänner 1937, halb 8 Uhr abends

GERHARD HÜSCH

II. ABEND

FRANZ SCHUBERT:

„DIE SCHÖNE MÜLLERIN“

Ein Zyklus von Liedern

(gedichtet von Wilhelm Müller)

Das Wandern

Wohin?

Halt!

Danksagung an den Bach

Feierabend

Der Neugierige

Ungeduld

Morgengruß

Des Müllers Blumen

Tränenregen

Mein!

Pause

Mit dem grünen Lautenbände

Der Jäger

Eifersucht und Stolz

Die liebe Farbe

Die böse Farbe

Trock'ne Blumen

Der Müller und der Bach

Des Baches Wiegenlied

Am Bösendorferflügel: **Hanns Udo Müller**

Verlag der Wiener Konzerthausgesellschaft, III., Lothringerstraße 20

Preis des Programmes 60 Groschen

Wagner Druck 4197